

Article écrit par Nicolas HEIDET le 17 septembre 2015

Francfort 2015 / Honda Project 2&4 : moto à 4 roues

Entre les avions, les Formule 1, les tondeuses qui prennent 200 km/h, et même les voitures, Honda réfléchit aussi à des véhicules atypiques. De notre envoyé spécial Nicolas Heidet, depuis le Salon de Francfort.

Le Project 2&4 est très simple à vrai dire. On prend un moteur de moto dérivé de Moto GP, et on le colle dans une monoplace où le pilote est quasiment allongé. On obtient donc une voiture de 405 kg dont la puissance est de 215 ch à 13 000 tr/mn. De quoi redonner des couleurs à tous les nostalgiques des moteurs V-Tech. Toutefois, pas de chiffres annoncés car ce concept ne restera pour le moment qu'un projet. Dommage.

Photos : © Julie Razurel